
El Gobierno abre un nuevo frente al recortar el 
trasvase  
La Comisión Central, a quien los regantes acusan de plegarse a criterios políticos, aprueba 61,6 de los 
243 hectómetros solicitados 

 

LEVANTE-EMV VALENCIA El director general del Agua, José María Benlliure, criticó ayer que la Comisión 
Central de Explotación del Acueducto Tajo-Segura "sólo" haya concedido 61,6 de los 243 hectómetros 
cúbicos de trasvase de agua para el primer semestre de 2010. 
Benlliure, que asistió a la reunión como representante de la Generalitat, con voz pero sin voto, aseguró que el 
Gobierno central "no se cree el trasvase del Tajo-Segura y demuestra, una vez más que no le interesa el 
futuro de la provincia de Alicante". 
La cantidad a trasvasar durante el primer trimestre se ha establecido en 35 hm3, de los que únicamente 12 
hm3 corresponde al regadío, una cantidad "miserable", según Benlliure. De estos, un tercio corresponderá a 
la provincia de Alicante.Para el segundo trimestre del año, se conceden 26,6 hm3 para abastecimiento y la 
Comisión, nuevamente no ha tomado ninguna decisión respecto a la cantidad que trasvasará para regadío. 
 
Malestar 
Benlliure ha criticado nuevamente esta falta de concreción: "no fijar los aportes de agua que irán al regadío 
crea un clima de incertidumbre en el campo valenciano, que en un momento de crisis económica como el 
actual, lo único que va a provocar es la pérdida de empleos en este sector", aseguró el director general del 
Agua. 
Ha recordado que "actualmente los embalses de Entrepeñas y Buendía, reguladores del trasvase, almacenan 
925 hm3. Teniendo en cuenta que la Ley establece una reserva de 240 hm3 para poder realizar un trasvase, 
es evidente que la petición del Consell está plenamente justificada. Hay agua de sobra para que pueda llegar 
a la provincia de Alicante, y al mismo tiempo los regantes del Tajo tienen garantizadas sus necesidades". 
La materialización del trasvase también supondría un importante beneficio ambiental, ya que se recuperan los 
acuíferos sobreexplotados, el suelo mejora sus condiciones puesto que se riega con agua de mejor calidad 
procedente del Tajo y al mismo tiempo se deja de desalar, según el director general. 
El presidente del Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura (Scrats), José Manuel Claver, 
pidió la dimisión de la ministra de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, Elena Espinosa, y la disolución de 
la Comisión de Explotación del trasvase Tajo-Segura "por moverse exclusivamente por motivos políticos y no 
técnicos".  
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